

Verdoppelung der Trauerspenden

Über 350 Adressen aus der Einladungsliste der dreifachen Geburtstagsfeier (80 J. Peter Hesse + 65 J. Isa Isolde Hesse + 30 J.-Erfolg von Carol mit Montessori in Haiti) – s. C.V. 2017 – ergab rund 10 % unzustellbare Einladungen zur Trauerfeier für Isa Isolde Hesse im Düsseldorfer Nordfriedhof am 11. Juni 2024 in der dortigen Kapelle.

Die Gastgeber Karin Hemmert und Peter Hesse baten die Trauergäste im Namen von Isolde statt Blumen um Spenden für die mit ihrem ganzem Herzen mitgetragene Peter-Hesse-Stiftung.

46 Trauergäste spendeten insgesamt **€ 6.460,-**
Diese Summe für den Kernzweck: „Kindern eine kindzentrierte, früh beginnende Grundbildung zu vermitteln, die lebenslanges Lernen ermöglicht“.

Dankbar erhöhe ich die Spenden: auf **€ 12.920,-**
Peter Hesse, Blücherstr. 19, 40477 Düsseldorf.